

Kochen für das „Q“

2. Qualitätsinitiative der Lübbenauer Gastronomie war erfolgreich

LÜBBENAU. Die Stadt Lübbenau hat zusammen mit der Spreewald-Touristinformation Lübbenau in dieser Woche die „2. Qualitätsinitiative der Lübbenauer Gastronomie“ im Qualifizierungszentrum von Vattenfall veranstaltet. Etwa 100 Unternehmen aus der Region sind eingeladen worden. Wer der Einladung folgte, konnte an zwei Seminartagen den unterhaltsam vorgetragenen Erfahrungen und Tipps von Gastro-Experte Björn Grimm zuhören.

Am ersten Seminartag stand ein Küchenworkshop für Fachpersonal an. Es ging um aktuelle Trends und Entwicklungen mit Augenmerk auf regionale, saisonale und vegane Küche, Erwartungshaltungen des Gastes sowie um eine Speisekartenanalyse. 18 Köche aus acht Unternehmen ließen sich von Björn Grimm und seinem Team durch den Tag führen und kochten gemeinsam.

Am zweiten Tag wurde der Küchenworkshop fortgesetzt. Zusätzlich wurde ein Motivationsseminar für Servicekräfte in der Gastronomie geboten, an dem 66 Teilnehmer aus zwölf Unternehmen mitmachten. „Björn Grimm bringt wertvolle Erfahrungen mit, die er hier mit Lübbenauer Gastronomen und Servicekräften teilt. Da sollte für jeden die eine oder andere Anregung dabei sein. Zu Verbessern gibt es auch in gut funktionierenden Betrieben immer etwas. Der Workshop stimmt uns zudem auf die anstehende Saison ein, die viele aus der Gastro-Branche nun motiviert angehen werden“, sagte Christina Balke, Vorsitzende der Spreewald-Touristinformation Lübbenau. Mit dem Angebot setzt die Stadt gemeinsam mit ihren Partnern ihr Qualitätsprogramm fort. „Im vergangenen Jahr durften wir uns über die Ehrung freuen, mit Lübbenau Q-Stadt zu werden – als eine von insgesamt erst sieben Brandenbur-



Am ersten Tag des Seminars wurde gekocht mit Augenmerk auf regionale, saisonale und vegane Küche.

Foto: Silvano Procopius

ger Städte. Diese Auszeichnung honoriert Leistungen der Stadt und ihrer Unternehmen. Sie verpflichtet uns aber auch, weiterhin für Qualität und Service einzutreten. Workshops wie diese stehen für die Qualitätsinitiative, die wir in Lübbenau in unterschiedlichen Bereichen vortreiben“, sagte Bürgermeister

Helmut Wenzel dazu. Mit dem Titel „Q-Stadt“ werden seit 2011 Kommunen ausgezeichnet, die eine Mindestanzahl an Q-Betrieben erreicht haben, Serviceversprechen abgeben und diese umsetzen. Projektträger in Brandenburg ist die Tourismusakademie, die bei der TMB angesiedelt ist. red/th